



Il a été
mis en
main le 19/5/85

(C. 3)

Monsieur Alexandre Mouren

Tarbes - Béarn

(Basses-Pyrénées)



23 Mai.

cher papa,

Je suis au

service aujourd'hui, et je profite d'un moment de repos pour vous envoyer quelques lignes.

Toujours au même endroit, attendant les événements, et toujours partagé entre deux perspectives : Mon départ ou ma venue en permission. Voici ma situation très exacte. Il faudrait, pour que je vienne passer les six jours révis au pays, qu'il ne pleute pas de renfermer jusqu'au 3 ou 6 juin. Alors, je viendrais probablement. Les chances sont bien petites, et n'y comptons pas trop.

Ensuite de nouveau dans ce cher Lauvergne, dans cette maison qui m'apparaît si lointaine ? Ces premiers chaleurs pourraient vous éprouver un peu, maman et toi. Louette, a-t-elle toujours

un bel air printanier, malgré les rigueurs du moment.
De mon pauvre frère, encore rien, n'est-ce pas ?
Ensuite vous connaîtrez des nouvelles de mes copains du
18^e corps, dormez-en, car ça "ébouarde" là-haut,
à Verdun.

Alors, nous avons un temps splendide, un peu
chaud, un peu "mild", mais vous savez que
j'aime le soleil, et que, plus il chauffe,
plus il ressemble au soleil d'chez nous.

Adieu, cher papa, cher maman, soyez,
je vous embrasse mille fois,

Georges
Gauthier